
平成 3 0年第 2回南島原市教育委員会定例会会議録

1 日 時 平成 3 O年 2月 2 3 日 (≦≦≧) 14 時 O O分 ~15 時 2 5分

1 場 所 南有馬庁舎 2階会議室

1 出席委員の氏名

近 藤 孝 信
塩 田 絹 代
坂 上 三 徳
吉 田 英 則
永 田 良 二

1 欠席委員の氏名

1 委員以外の出席者の氏名

教育次長 深 松 良 蔵
教育総務課長 山 崎 康 徳
学校教育課長 本 多 正 興
スポーツ振興課長 泉 淳一郎
文化財課長 松 本 慎 二
生涯学習課生涯学習班長 南 原 伸 治
学校教育課学事班長 塩 土 敬 治
教育総務課総務班長 荒 木 一 弘

議事日程
第1 開会
第2 前回会議録の承認
第3 会議録署名人の指名
第4 教育長報告
第5 議案審議
議案第4号南島原市教育支援委員会の答申について

第 6 その他

(1) 準要保護児童生徒就学援助の申請について
(2) 平成 2 9年度南島原市一般会計補正予算 (第 5号) について
(3) 平成 3 0年度教育委員会主要事業計画について
(4) 次回教育委員会定例会の開催について
(5) その他

第7 閉会



日程第 1 開 会

近藤委員長 ただ今から平成 3 0年第 2回定例会を開会いたします。

日程第 2 前回会議録の承認

近藤委員長 日程第 2、前回会議録の承認ですが、吉田委員が指名されておりましたので
署名をお願いいたします。

(平成 3 0年第 1回定例会…吉田委員が署名)

近藤委員長 ありがとうございました。

日程第3 会議録署名人の指名

近藤委員長 日程第 3、会議録署名人の指名ですが、今回は、坂上委員にお願いしたいと
思いますが、よろしいで しょうか。

< はいの声 >

近藤委員長 そのとおり、決定いたします。

日程第4 教育長報告

近藤委員長 日程第 4、教育長報告に入ります。教育長から報告をお願いいたします。

永田教育長 偏り紙により、平成 3 0年 1月 2 3日から平成 3 0年 2月 2 2日までの諸会
議及び諸行事の結果等の概要について報告)

近藤委員長 ありがとうございました。
今の報告について、何かお尋ね等ございませんでしょうか。

近藤委員長 特になければ、以上で、教育長報告を終わらせていただきます。

日程第 5 議案審議

近藤委員長 続きまして、日程第 5、議案審議に入ります。
次は、議案第 4号「南島原市教育支援委員会の答申について」を提案いたし

ます。
この案件は個人情報が含まれておりますので、非公開で審議したいと思いま

すが、よろしいでしょうか。

<はいの声>

近藤委員長 この案件は、非公開と決定いたします。

(非公開の審議)



近藤委員長 議案第 4号については、原案どおり決定したいと思いますが、よろしいで
しょうか。

< はいの声 >

近藤委員長 議案第 4号については、原案どおり可決いたします。

日程第 6 その他

近藤委員長 続きまして、日程第 6、その他 「(1) 準要保護児童生徒就学援助の申請に
ついて」ですが、この案件は個人情報が含まれておりますので、非公開で審議
したいと思いますが、よろしいで しょうか。

< はいの声 >

近藤委員長 この案件は、非公開と決定いたします。

(非公開の審議)

近藤委員長 小学校 認定 8人
中学校 認定 1人
本件につきましては、そのとおり決定したいと思いますが、よろしいでしょ

うか。

近藤委員長 <はいの声>

近藤委員長 そのとおり、決定いたします。

近藤委員長 次は、日程第 6、その他 「(2) 平成 2 9年度南島原市一般会計補正予算
(第 5号) について」を議題といたします。説明をお願いします。

教育総務課長 (平成 2 9年度南島原市一般会計補正予算 (第 5号) について説明)

近藤委員長 次は、日程第 6、その他 「(3) 平成 3 0年度教育委員会主要事業計画につ
いて」を議題といたします。説明をお願いします。

各課長 (各課ごとに、平成 3 0年度の主要事業計画の概要について説明)

近藤委員長 先日、口之津小学校での平成 2 9年度「大学等と連携した英語指導力向上事
業」外国語活動公開授業を見させてもらいました。

EAT( 英語指導助手) の皆さんは、優秀であり指導力もすばらしいと思い
ました。

吉田委員 EAT を増員することも良いのではないでしょうか。

教育次長 EAT を将来的に増やすことも検討していきたいと考えております。



坂上委員 I CT 関連予算についてですが、学校のパソコン教室のパソコンは、何年か
に 1回は、機器を更新していく必要があるのでしょうか。

学校教育課長 OS( 基本ソフト) であるウィンドウズのセキュリティ関係の更新期限が到
来し、セキュリティ対策が出来なくなることから、更新が不可欠となります。

坂上委員 生涯学習課についてですが、社会教育指導員は、資格等が必要なのでしょう

生涯学習班長 社会教育主事などの資格は、特に求めておりませんが、社会教育分野に意欲
がある人を採用したいと考えております。

近藤委員長 次は、日程第 6、その他 「(4) 次回教育委員会定例会の開催について」を
議題といたします。説明をお願いします。

教育次長 (3月 2 6 日、月曜日、午後 2時からの開催を提案)

近藤委員長 次回定例会は、 3月 2 6 日、月曜日、午後 2時から開催したいと思いますの
で、よろしくお願いいた します。

近藤委員長 最後に 「(6) その他」ですが、皆様方から何かございませんか。

学校教育課長 (平成 2 9年度南島原市小・中学校卒業式について説明)

教育総務課長 (「南島原市長及び副市長の給与に関する条例等の一部を改正する条例につい
て」及び「南島原市教育委員会の事務局に勤務する指導主事の給与、勤務時間
、休日、休暇等に関する条例の一部を改正する条例について」説明)

近藤委員長 他にございませんか。

< なしの声 >

近藤委員長 特にないようですので、以上をもちまして、本日の第 2回定例会を閉会いた
します。

閉 会 15 時 2 5分

会議録署名
教育委員

記録職員
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